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枚方市立第四中学校入学式

五常校区コミュ二ティ協議会定期総会

五常校区福祉委員会定期総会

枚方日中友好協会定期総会 市民会館

枚方市民病院開院60周年記念レセプシヨン

7c水)

11 c日)

23 c金)

24 c土) ひらかた仙亭

監査

昨年5月から議選監査委員として、監査に携わってきましたが、最後

となりました。この 年問、学んだことを今後も活かしていきたいです。

民主党大阪府連第5回男女共同参画委員会

出産助産制度についての研修を行いました。飛び込み出産が増えてい

る乙ととその危険性について助産師さんからお話を伺いました。安全

な出産制度、基本的に女性の生き方に関わってくる問題でもあり、男

女共同参画委員会としても、取り組んでいくことを確認しました。

27 c火)3月

文教常任委員会藤阪小授業見学

2009年度枚方市追悼式枚方市民会館大ホール

この町のかたち研究会

「大阪府2010年度予算についてJIクラウドコンビューター」について

(
抜
粋
)

野村いくよの

活動日誌
26 c月)

民主党11区の議員と共に、月 1回駅頭で街頭宣伝活動をしています。

見つけたら、ぜひ声をかけて下さい。

1 c月)

3c水)

6c土)

枚方市民会館連合大阪北河内地区協議会メーデー

5月

28 c水)

参議院議員選挙活動

暑中お見舞い申 すあげまし
5c水)- 6c木) 民主党全国女性議員ネットワーク会議 民主党本部

9c日) 第10回枚方・百済フェスティパル 枚方市民会館大ホル

日(火)- 12 c木) 民主連合議員団視察研修

国会傍聴厚労省と「子育て支援施策」について意見交換会平野官

房長官との面談・品川区立旗の台保育園「認定子ども園」について

第 7回総会 ・記念

「おひとりさまの貧図~ゆりかごから墓場まで-J屋嘉比ふみ子さん

他に、介護士、公務員非正規労働者、 NPO職員、隙間ワー力ーな

ど様々な立場からの報告や問題提起もありました。

大阪教組緊急学力シンポジウム

「もう 『悉皆』はいらん!学力調査よりも学力保障を」

働く女性の人権センターいこ大る

講演

7c日)

9 c火)

ドンセンタ

枚方ふれあいフェスティパル 岡東中央公園周辺

コリアNGOセンター統合に向けて シンポジウム

8(火) 枚方・交野更生保護女性の会研修会 交野女子学院

14 c月)- 25 c金) 2010年第2回枚方市議会定例会(6月議会)

18 (金) 朝鮮高校も無償化の対象に!集会

19 (土) 平和憲法枚方市民の会総会 ・講演会

「韓国併合100年戦後日韓・日朝関係の歩みと課題」支京謀さん(立

命館大学国際関係学部教員)

20 (日) 五常校区自主防災会第 1回防災会議(防災研修会)

2010年枚方市議会臨時議会

ひらかた人権協会総会

ひとり親家庭相談員フォローアップ講座

6月

7月

17 (月) - 20 (木)

26 (水)

30 (臼)

6(日)

高津ガ デン

12 (金) 枚方市立第4中学校卒業式

16 c火) - 25 c木) 予算特別委員会

18 c木) 枚方市立五常小学校卒業式

2010春季生活闘争勝利・公共サービス基本条例制

定大阪集会

民主党大阪府連第4回男女共同参画委員会&学習会

ひとり親家庭の実態を知り政策に生かしていくために、 NPO法人しんぐ

るまざ ず ふぉーらむー関西事務局長中野さんからお話を伺いました。

メセナひらかた

枚方市人権を考える市民の会設立20年記念事業「育

ち、子育て(教育)と人権の現在を考えるJシンポジ

ウム

大阪府主催男女共同参画に関する講演会

「諸外国と比較した日本の男女共同参画の現状~第3次男女共同参画

基本計画策定に当たっての論点から考える-J

枚方市人権を考える市民の会臨時総会

PLP会館

20 c土)

22 c月)

30 c火)

31 c水)

7
月
日
日
参
議
院
議
員
選
挙
に
お
い
て
、
皆
様
の
ご
支
援
本
当
に
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。
大
阪
選
挙
区
の
お
だ
ち
源
幸
議
員
、
比
例
区
で
の
な
た
に
や
正

義
議
員
の
再
選
を
勝
ち
取
る
こ
と
は
で
き
ま
し
た
が
、
民
主
党
の
敗
北
に
よ
り
、

衆
参
ね
じ
れ
国
会
と
な
り
ま
す
。
昨
年

9
月
の
政
権
交
代
に
よ
り
、
少
し
ず
つ
で

は
あ
り
ま
す
が
、
教
育
や
男
女
共
同
参
画
な
ど
私
た
ち
が
望
む
方
向
へ
と
進
み
始

め
て
い
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
は
、

一
つ
の
法
案
を
決
め
る
の
に
も
か
な
り
の
労
力

や
時
間
が
か
か
る
こ
と
と
な
る
で
し
ょ
う
。
そ
れ
で
も
、
自
民
党
を
中
心
と
し
て

い
た
政
権
に
戻
る
こ
と
は
絶
対
に
避
け
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
議
論
を
尽
く
し

な
が
ら
、
し
っ
か
り
と
「
人
に
優
し
い
」
政
治
を
進
め
て
い
た
だ
き
た
い
と
願
っ

て
い
ま
す
し
、
私
自
身
も
そ
の
た
め
に
力
を
尽
く
し
て
い
き
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も

民
主
党
へ
の
ご
支
援
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

今
年
は
、

2
期
日
の
最
終
年
、
市
議
会
に
送
り
出
し
て
い
た
だ
い
て

8
年
目
を

迎
え
て
い
ま
す
。
私
た
ち
の
会
派
は
、

2
期
生
と

1
期
生
の

7
人
会
派
で
す
。
2

期
生
の

4
人
で
、
役
割
分
担
を
し
な
が
ら
や
っ
て
き
ま
し
た
。
そ
し
て
会
派
の
代

表
が
、
私
の
番
と
な
り
ま
し
た
。
代
表
質
問
で
は
、
自
分
の
得
意
で
は
な
い
分
野

も
質
問
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
こ
で
始
め
て
見
え
て
く
る
も
の
も
あ
り
ま

し
た
。
私
が
取
り
組
む
課
題
の
中
心
に
教
育
や
、
平
和
や
人
権
が
あ
り
ま
す
が
、

代
表
質
問
と
な
る
と
、
ざ
つ
く
り
と
し
た
質
問
に
し
か
ま
と
め
ら
れ
な
か
っ
た
よ

う
な
気
が
し
て
い
ま
す
。
残
り
少
な
い
任
期
で
は
あ
り
ま
す
が
、
も
っ
と
し
っ
か

り
と
そ
れ
ら
の
課
題
に
取
り
組
ん
で
い
く
決
意
で
す
。

先
日
、
ル
ポ
「
貧
困
大
国
ア
メ
リ
カ
」
の
著
者
、
堤
未
果
さ
ん
の
講
演
を
聴
く

機
会
が
あ
り
ま
し
た
。
新
自
由
主
義
の
考
え
方
に
よ
っ
て
、
規
制
緩
和
・
民
営
化

が
進
ん
だ
ア
メ
リ
カ
を
紛
れ
も
な
く
日
本
は
追
随
し
て
い
ま
す
。
子
ど
も
の
貧
困

が
大
き
く
取
り
上
げ
ら
れ
で
も
、
子
ど
も
手
当
て
の
支
給
が
始
ま
っ
て
も
、
な
か

な
か
真
正
面
か
ら
貧
困
と
向
き
合
う
状
況
と
は
な
っ
て
い
な
い
よ
う
で
す
。
親
の

経
済
状
況
で
、
子
ど
も
の
環
境
が
大
き
く
異
な
る
現
実
に
し
っ
か
り
と
向
き
合
い
、

私
た
ち
は
大
人
と
し
て
の
責
務
を
果
た
さ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

本
当
に
厳
し
い
状
況
は
ま
だ
ま
だ
続
く
と
思
わ
れ
ま
す
。
子
ど
も
の
今
・
未
来

を
明
る
い
も
の
に
、
そ
れ
が
す
べ
て
の
人
の
暮
ら
し
に
反
映
し
て
い
く
こ
と
を
信

じ
、
「
平
和
・
人
権
・
共
生
・
環
境
」
を
基
軸
に
こ
れ
か
ら
も
市
議
会
議
員
と
し
て

全
力
で
と
り
く
ん
で
い
き
ま
す
。
私
た
ち
は
、
私
た
ち
の
つ
な
が
る
力
で
政
治
を

変
え
る
こ
と
を
経
験
し
ま
し
た
。
メ
デ
ィ
ア
に
翻
弄
さ
れ
ず
、
途
中
で
投
げ
出
さ

ず
に
、
ひ
と
り
ひ
と
り
が
大
切
に
さ
れ
る
社
会
を
と
も
に
つ
く
り
あ
げ
て
い
き
ま

し
ょ
、
つ
。

こ
れ
か
ら
も
、
皆
様
か
ら
お
力
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
誰
で
も
が
安
心
し
て
暮

ら
す
こ
と
が
で
き
る
ま
ち
づ
く
り
に
さ
ら
に
力
を
尽
く
し
て
い
く
決
意
で
す
。

暑
い
夏
と
な
り
ま
す
。
ど
う
ぞ
ご
自
愛
さ
れ
ま
す
よ
う
に
、
そ
し
て
更
な
る
ご

支
援
、
ご
指
導
を
お
願
い
申
し
あ
げ
ま
す
。

社会を明るくする運動パレード&式典 枚方市民会館大ホール

堤未果さん(ジャ

大阪教組教研全体会

講演-I貧困大国アメリ力」の子どもたち~

ナリスト)

金徳j朱サムルノリ

1 (木)

3(土)

4月

民主党大阪府第11区総支部議会報告会 北大阪商工会議所

例年行っている議会報告会ですが、今年は、私が代表質問を行った

ので、報告も枚方市議会については、私が行いました。

3c火)
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枚方市民会館大ホール

参議院議員選挙投開票日

五常校区夏まつり

9c金)

11 (日)

19 (月)

「非戦の碑jの集まり、五常校区コミュ二ティ

トツ山桜ツアーj

が重なってありました。お天気も良かったので、たくさんの人が訪

れたようです。「非戦の碑」の集まりも、同窓会のように、楽しくお

話をされていました。工ントツのと乙ろでは、コミュニティ役員の

人もお話を聞かれていて、多くの人、さらに子どもたちに伝えてい

く乙とが大切だと強く感じられたようです。

「工ン4(日)S民主
2010 夏号

号外
民主党プレス民主編集部

市 IfJQ
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0: I只司l8

h民p:llwwwdpj_orjp 枚方市立五常小学校入学式

小学校新入生の入場の時、着席している保護者や6年生で、姿が見

えません。本当にかわいい 1年生です。

6(火)
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3月議会代表質問
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こ九なこヒが取り組まれマいます

こんにちは赤ちゃん寧

乳児が生後4ヶ月を迎えるまでの聞にすべての家庭を対象として、ひ
らかた子育てサ ポータ 等が訪問します。子育てに関する相談や情報
提供がされます。

2010年度

待払児章の解消

今年度110人の定員を拡大するため、公私立保育所(園)の増改築等を
昨年度実施しました。しかし、 4月1日時点で待機児童解消とはなりま
せんでした。禁野保育所の分閣として高陵幼稚園保育室の一部を利用す
る予定です。さらに30人の定員拡大を来年度実施するために施設整備を
行います。

金小中学綬の耐震化率100%に
残っていた小学校18校-中学校9校の体育館耐震補強工事、開成小学

校体育館改築工事を行い、改築工事が行われる第三中学校を除く全小中
学校の耐震化率100%となります。

元彼方西高等学紛路地を活用したスポーツ錨留のliI備

テニスコ 卜の整備 ・体育館の整備 グラウンドの開放が行われます。

日々 汗々 "野村いくよの

-職員の育児休業等に関する条例の一部改正について

育児・介護休業法の改正により、条例の一部が改正されました。男性の育児休業取

得促進策として、配偶者が主婦でも、育児休業中でも父親が育児休業取得できること

に6月30日からなりました。その他にも子の看護休暇の拡充などされています。育児

休業を取得される男性が増えるといいですね。

-枚方市立枚方公園青少年センター条例の一部改正について

枚方公園青少年センターの関所時間等を拡大(朝 9時~夜9時)

外の使用については有料化することとなりました。

し、 青少年団体以

.枚方市立留守家庭児童会室条例の一部改正について

障害のある 5・6年生を、今年度の夏季休業中にも5箇所の留守家庭児童会室におい

て計20人の児童が入室できることを再度試行として行われることになりました。少し

でも早く完全実施されることを望んでいます。

6月議会では

民主党会派から 3つの意見書を出し、
採択されました。

「地方財政の充実及び強化を求める

意見書J130人以下学級の実現及び義

務教育費国庫負担制度の拡充等を求

める意見書J1助産制度に関する意見

書Jいずれも全会致となりました。
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報ρ、
Zへ

-L主乏
吾翁

6 月 14 日 ~25 日

-枚方市北河内夜間救急センター設置条例の制定について

現在、北河内夜間救急センターは寝屋川市にあります。枚方市市民病院の小児科は、

24時間365日体制をとっていますが、どうしても軽症から重症までの来院があり、常

に混雑しています。そこで、北河内夜間救急センターを市民病院横の保健センター内

に移して、初期救急・二次救急と分担をはっきりさせていくことによって、スムーズ

な医療体制をつくっていこうというものです。

提出議案抜粋

2 月 25 日 ~3 月 29 日

3月議会で代表質問を行いました。

代表質問は、合計24項目となりましたので、抜粋し

て掲載させていただきます。

φ 

3月議会は、 2010年度を迎えるにあたって、竹内市

長が市政運営方針を述べられます。それに対して、そ

れぞれの会派が代表質問を行います。

私が4月から民主連合議員団の代表になるにあたり、

野村いくよの質問

平和の推進について

「まちづくりの歴史にしっかりと刻まれてきた平和の取り組みJとはどういうものでしょうか。

本市には多くの戦争遺跡があることから、これらを紹介し戦争の悲惨さと平和の尊さを次世代に

伝えていくことが大切です。平成22年度には、旧陸軍の香里製造所にあった妙見山の煙突について

は、昨年度耐力度の調査を行い、補強が必要と判断されたため、耐震補強工事を行い、平和のシン

ボルとして保存します。

φ 野村いくよの質問

人をつなぐ文化都市について

市内に残る文化財や伝承文化の有効活用とは具体的にどのようなことなのでしょうか。

3月議会では

枚方市男女共同参画推進条例が制定されました!

本市には古代から現代に至るまで、学術的に裏付けられた数多くの歴史逃産が発掘されており、

平成22年度は発掘調査の成果を生かした(仮称)九頭神廃寺史跡公園の一部共用を開始し、特別史

跡百済寺跡についても 5ヵ年の発掘調査の成果を生かし再整備に向けた基本構想の策定に着手しま

す。文化財は地域の歴史や文化の理解に欠くことのできない貴重な資産であることから、将来の地

域づくりの核となるものとして有効活用するとともに、次世代に継承することも大切です。

答

弁

2009年第4回枚方市議会定例会 (12月議会)に提出された

「枚方市男女共同参画推進条例の制定についてJですが、何点

かの訂正が提案され、その提案が承認された上で可決されま

した。私個人としては、「性と生殖に関して健康な生活を営

む権利及び性と生殖に関して自己決定を行う権利の尊重」が

訂正されたことは残念に思っています。しかし、 条例制定に

ついてはずっと要望してきた乙となのでうれしく思っていま

す。2010年度は、枚方市男女共同参画計画が策定される乙と

になっています。

要望

現在、伝承文化や物語と客観的に事実に基づいた歴史や文化とが混在し次世代に伝えられようと

しているのではないかと危慎しています。子どもたちには正しく歴史認識を持ってもらうととが重

要であり、本当に枚方の文化や歴史を大切にするならば、学術的に裏づけされた本物の文化財、歴

史文化遺産の活用がされるべきで、そのためには専門の学芸員が配置された博物館が必要です。

φ 

ピースウオークいくよ!

ご参加ありがとうございました!

2月27日(土)光善寺駅に集合し、妙見山の煙突、非戦の碑ま

で歩いていき、旧陸軍香里製造所のお話を、学徒動員に借り出さ

れた当時の女学生・森田さんたちに伺いました。多くの方に参加

していただき、本当にありがとうございま した。「平和と平等を

あきらめず」にこれからも様々なとりくみをすすめていきます。

野
村
い
く
よ
の
最
新
情
報
か
ら

5
月

5
5
6
日
、
民
主
党
全
国
女
性
議
員

ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
会
議
が
、
民
主
党
本
部
に
お

い
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

研
修
会
は
①
「
男
女
共
同
参
画
基
本
計
画
」

に
関
す
る
民
主
党
の
考
え
方
小
宮
山
洋
子

男
女
共
同
参
画
推
進
会
議
議
長
②
「
選
挙

戦
を
勝
ち
抜
く
た
め
に

(
2
0
1
1
年
統
一

自
治
体
議
員
選
挙
に
向
け
て
)
が

5
日
に
あ

り
ま
し
た
。

自
治
体
議
員
も
一
般
市
民
も
情
報
量
は
そ

う
変
わ
り
ま
せ
ん
。
そ
う
い
う
意
味
で
も
第

3
次
男
女
共
同
参
画
基
本
計
画
に
つ
い
て
も

多
く
の
こ
と
を
知
る
こ
と
が
で
き
て
良
か
っ

た
で
す
。

6
日
は
③
女
性
の
健
康
1
こ
れ
か
ら
の
課

題
と
民
主
党
の
政
策
5
(
「
子
宮
頭
が
ん
」
と

「
不
妊
治
療
」
に
関
す
る
諸
問
題
を
中
心
に
)

仁
木
博
文
衆
議
院
議
員
(
産
婦
人
科
医
)
の

研
修
。
重
要
課
題
で
、
政
権
を
担
う
民
主
党

と
し
て
ど
ん
ど
ん
進
め
て
い
っ
て
も
ら
わ
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
内
容
で
す
。

本
部
ま
で
来
て
、
具
体
的
な
取
り
組
み
を

聴
き
、
元
気
が
出
て
き
た
っ
て
感
じ
で
す
。

最
後
は
、

2
0
1
0
年
度
活
動
計
画
、
女
性

議
員
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
会
議
ア
ピ
ー
ル
を
採
択

し
て
終
わ
り
ま
し
た
。

野村いくよの質問

小・中学校の連携事業について

新たに取り組まれる小・中学校の連携事業は、府の事業の「いきいきスクールJとどのように異なるのでしょうか。

中学校教員が小学校で、小学校教員が中学校で授業を行う、「いきいきスクール」に取り組んで、

きました。

平成22年度から、新たに取り組む 「枚方市小中連携事業」では、各中学校区で、教職員が話し合

い、小中学校閲の相互理解を深めながら、教科学習や部活動等における児童 ・生徒の交流や、教職

員が共通のテーマについて合同研修を行い、教職員の指導力向上にとりくみます。

これらの取り組みを通して、義務教育9年閥を見据えた 「学習規律や基本的な生活習慣」を確立

するとともに、子どもの学びの連続性を踏まえた指導により、子どもたちの「生きる力」を育んで、

いきます。

筈

弁

野村いくよは、総務常任委員会副委員長-議会運営委員 枚方

.寝屋川消防組合議会議員・民生委員推薦会委員となりました。

要望

幼保小中連携は、地域で子どもたちを育てることにもつながり重要だと考えます。学校規模等適

性化基本方針に基づき策定された学校規模等適正化実施プランを着実に進め、一小一中を早く実現

させる乙と。


